



CINE. La película "Ant-Man and the Wasp" es una secuela cargada de altas dosis de humor y mucha acción.

CONCIERTO. El músico Yann Tiersen se presentará el domingo 8 en el Centro de Artes Escénicas, a partir de las 18:30 horas.

¡YA ES VIERNES!

SU MEJOR PARTIDO. Ganen o pierdan, Brasil y Francia meten goliza con la diversidad de su cocina.

BUENA MESA



Carlos Figueroa

KYLIAN MBAPPE



FUTBOL. Se definen los semifinalistas de la Copa del Mundo:



URUGUAY VS. FRANCIA
HOY, 9:00 HRS.



BRASIL VS. BÉLGICA
HOY, 13:00 HRS.



SUECIA VS. NEGLATERRA
MAÑANA, 9:00 HRS.



RUSIA VS. CROACIA
MAÑANA, 13:00 HRS.

FÓRMULA UNO. Este domingo se corre el Gran Premio de Gran Bretaña, uno de los de más tradición.

VIERNES 6 / JUL. / 2018 / GUADALAJARA, JALISCO / 86 PÁGINAS, AÑO XX NÚMERO 7,150 \$15.00

MURAL

EXPRESIÓN DE JALISCO

¿HASTA CUÁNDO?

Una serie de 4 explosiones en La Saucera, en Tultepec, dejó ayer al menos 24 muertos.

- 1 9:40 horas, primera explosión. 2 muertos.
- 2 3 4 10:00 horas, explosiones subsiguientes. 15 muertos.



mural.com/Tultepec

EL SALDO

- 17 Muertos en el lugar
- 7 Muertos en el hospital
- 3 Bomberos
- 2 Policias
- 17 Civiles fallecidos
- 1 Menor entre los civiles fallecidos
- 49 Lesionados
- 1 Paramédico
- 1 Protección Civil

Mueren 24 por explosiones en Tultepec

ELTHON GARCÍA
Y MONTSERRAT PEÑALOZA

TULTEPEC, Edomex.- Este Municipio volvió a ser el escenario de una tragedia que dejó al menos 24 muertos y 49 heridos.

La mañana de ayer explotaron cuatro talleres de pirotecnia en el Barrio La Saucera.

Según reportes del Gobierno estatal, la primera detonación se registró alrededor de las 9:40 horas en uno de los polvorines.

Hasta ese momento, sólo dos personas habían per-

dido la vida y al lugar fueron movilizados los servicios de emergencia.

Los primeros en llegar fueron bomberos, seguidos de policías estatales, municipales y habitantes de la localidad.

Mientras atendían a los lesionados y realizaban labores para controlar el fuego, las llamas se propagaron y hacia las 10:00 horas tres polvorines más estallaron.

La onda expansiva ocasionó la muerte de 15 personas más, entre ellos coheteros, tres bomberos, dos policías, un paramédico, un

brigadista de Protección Civil y un trabajador de la Co-nagua.

La segunda explosión también dejó 49 lesionados.

Más tarde, las autoridades estatales informaron que 7 heridos fallecieron mientras recibían atención médica.

Alejandro Ozuna, Secretario de Gobierno del Estado de México, adelantó que las actividades de fabricación y venta de pirotecnia se suspenderán en el predio de la explosión de forma indefinida y serán reguladas en todos los Municipios.

Subiría a 5 mdp erogación por Casa en Chicago

Gastan 4 mdp por casa inútil

Congreso avaló venta desde 2017, pero dicen que no han hallado comprador

ADRIANA LEYVA

Cinco millones de pesos estiman que les costaría a los jaliscienses mantener este año un edificio vacío.

Se trata de la Casa Jalisco en Chicago, inmueble del Gobierno de Jalisco que sólo este año generará costos por 5 millones de pesos al erario.

En lo que va del año se han gastado unos 3 millones de pesos en el pago del impuesto predial del primer semestre, además del mantenimiento del inmueble, para el cual cuentan con poco más de 1 millón de pesos. Adicionalmente deben pagar otra parte del predial, explicó Rubén Reséndiz, gerente de Jaltrade, organismo sectorizado a la Secretaría de Desarrollo Económico.

"Falta todavía el impuesto predial del segundo semestre, no sabemos todavía cuánto sería, es menos de lo que se



Esta casa tuvo un costo de 66.6 mdp, que incluyó la compra del inmueble, la remodelación y el equipamiento.

paga en el primero", indicó Reséndiz.

"La tenemos la casa prácticamente al mínimo indispensable. Hay que darle mantenimiento porque no podemos dejarla caer, allá la autoridad es muy estricta y cualquier situación que se presente en la limpieza y el cuidado, inmediatamente el Condado aplica multas".

Casa Jalisco en Chicago fue adquirida en 2009 por el entonces Gobierno de Emilio González, con un costo total de 66.6 millones de pesos.

Su fin era apoyar el comercio Jalisco-EU, pero no cumplió su objetivo y pre-

suntamente se compró a sobreprecio, por lo cual la Contraloría estatal del Gobierno actual presentó una denuncia ante la Fiscalía.

El Congreso local aprobó en mayo de 2017 que el inmueble se venda en 31.1 millones de pesos, y desde agosto de ese año Jaltrade es el encargado de hacerlo, pero no ha encontrado comprador y mientras los gastos siguen, pese a estar desocupado.

De acuerdo con el avalúo más reciente, la propiedad vale 1.6 millones de dólares (31.2 millones de pesos), aunque se solicitó una nueva valuación para este año.

DESAFÍA AL CLIMA

Propuestas locales en diseño ofrecen opciones originales para disfrutar de la lluvia.
PRIMERA FILA



TENÍA RAZÓN BELINDA...

Lo que anunció en Twitter la cantante el lunes, ayer lo ratificó AMLO, pues propondrá a Marcelo Ebrard como titular de SRE.



NACIONAL PÁG. 4

Ofrecen reparar 'alberca' que costó \$280 millones

Plantean subir capacidad para recolectar agua y evitar que se inunde

CÉSAR RUBIO

La SCT reparará la "alberca" que se genera con las lluvias en el túnel vehicular de Avenida Laureles, en Zapopan, cuya inversión fue de 280 millones de pesos.

"Las lluvias provocan este tipo de cosas, pero también se tiene el estudio y se va a hacer la obra para garantizar que ese túnel no se vuelva a inundar, (se va) a incrementar la capacidad de recolección del agua (y bocas de tormenta)", aseguró Gerardo Ruiz Esparza, titular de la SCT.

En las tormentas, el pasa-



Las lluvias así han dejado el túnel de Ávila Camacho y Laureles.

je oculto, ubicado debajo de la Estación Basílica de Zapopan de la L3 del Tren Ligero, ha tenido anegaciones en al menos tres ocasiones, lo que derivó en cierres temporales. MURAL dio cuenta que desde su construcción y apertura el pasado 13 de

enero, el túnel de la ex Villa Maicera incluyó filtraciones de agua natural.

En esa ocasión, el delegado en Jalisco de la SCT, Salvador Fernández Ayala, rechazó que éstas representaran un problema para la obra.

Incluso, indicó que posteriormente inspeccionaría las condiciones de la filtración para determinar si pudieran aprovechar el líquido.

También ha padecido filtraciones el pasaje oculto de Technology Park, situación que negó Fernández Ayala.

"Estamos monitoreando en estas lluvias, que son tormentas severas, con personal las 24 horas para que en su momento no suceda (una inundación), realmente yo no tengo ese reporte que haya habido inundaciones (en ese sitio)", expuso.

Pueden repetir funcionarios



Ismael del Toro
Virtual ganador de la Alcaldía de GDL

Hay gente que puede repetir en el mismo cargo o personas que se han ido preparando, que van agarrando experiencia (y que) pueden dar el siguiente paso para la próxima Administración.
COMUNIDAD 2

Niega la Coparmex luna de miel con AMLO

KARLA OMAÑA

MÉXICO.- Para Gustavo de Hoyos, presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), no existe una luna de miel con el virtual Presidente electo, Andrés Manuel López Obrador.

"En @Coparmex no hay, ni habrá luna de miel con @lopezobrador", escribió De Hoyos, en su cuenta de Twitter.

Esto, en respuesta a las declaraciones realizadas por quien será el Coordinador de la Oficina de la Presidencia, Alfonso Romo, el miércoles pasado, quien aseguró que hay una "luna de miel" con los empresarios y que ésta duraría un sexenio.

En entrevista con Grupo REFORMA, el dirigente empresarial aseguró que no habrá "cheques en blanco" para el nuevo Gobierno.

"Saludamos el hecho de que en los primeros días subsiguientes a la elección hayan existido señales favorables por parte del licenciado López Obrador".

"El hecho de que nos hayamos reunido bajo ninguna circunstancia debe de entenderse como el otorgamiento de un cheque en blanco, ni mucho menos que esté empezando lo que algunos han denominado como una luna de miel o algo que se le parezca", manifestó el líder de la Coparmex.

Destacó la importancia de continuar con la reforma energética, la reforma educativa, y que se acepte la conformación de una Fiscalía general independiente, temas que no fueron abordados en la reunión del miércoles.

